

Fecha: 30-10-2021

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique

Tipo: Actualidad

Título: Contratarán más de mil personas en nuevo hospital

Pág.: 8 Cm2: 359,7 VPE: \$600.311 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 No Definida



UN 95% DE AVANCE EN SU CONSTRUCCIÓN TIENE EL HOSPITAL DE ALTO HOSPICIO, RECINTO QUE FUNCIONARÁ DESDE EL 2022.

Contratarán más de mil personas en nuevo hospital

El Servicio de Salud está realizando concursos públicos para contratar al personal del que será el principal recinto asistencial de Alto Hospicio.

Pamela Castillo Vergara

esde el Servicio de Salud de Iquique informaron que se proyecta una contratación de 1.100 funcionarios para poner en marcha en febrero próximo el nuevo hospital de Alto Hospicio, que se encuentra en la etapa final de construcción.

Al respecto, desde la institución de la salud, explicaron que la dotación final de funcionarios está en proceso de validación a nivel central.

Para ello, precisaron que se cuenta con los recursos disponibles para materializar las contrataciones.

"Por el Ministerio de

Salud tenemos todos los recursos disponibles para contratar, lo importante es tener el personal para contratar", argumentaron desde el Servicio de Salud de Iquique.

Además, detallaron que la institución está desarrollando concursos para encontrar los profesionales idóneos, que cubran los cupos necesarios.

"Estos se realizan a través de la plataforma de empleospublicos.cl y se difunden a través de las redes sociales del Servicio de Salud Iquique", puntualizaron.

De hecho, relataron que en una primera instancia "se llamó a concurso a las enfermeras que se desempeñarán como coordinadoras de cada uno de los servicios clínicos con los que contará el nuevo recinto asistencial".

El seremi de Obras Públicas de Tarapacá, Patricio Altermatt, afirmó que el recinto ya está casi listo. "Sinceramente, está prácticamente terminado. Estamos ultimando los detalles", sostuvo el seremi, quien explicó que ahora falta que el Servicio de Salud contrate al personal. Aunque, por su parte, reveló que van a terminar el recinto este año, pero indicó que el Servicio de Salud se está tomando la meta de febrero para tenerlo funcionando".

Sobre la contratación de personal, Altermatt aseveró que actualmente están trabajando 600 personas en la construcción del recinto.

Sin embargo, expresó que trabajando "indirectamente o dándole servicio al hospital, llegamos fácilmente a 2 mil personas que van a estar empleadas en relación al hospital", por eso lo consideró en materia de reactivación laboral- como un aporte importante.

SALUD MUNICIPAL

Por otra parte, alrededor de 100 funcionarios del Cesfam Héctor Reyno Gutiérrez de Alto Hospicio, pasarán a trabajar en el nuevo recinto de salud y esa dependencia pasará a ser administrada por el Departamento de Salud municipal de la comuna.

Felipe Godoy, encargado de Programas de Salud de Gestión Clínica del Departamento de Salud Municipal de Alto Hospicio, comentó que el equipo de Dr. Héctor Reyno "se traslada completamente a lo que es el Hospital de Alto Hospicio y nosotros estamos realizando un concurso interno dentro de nuestros funcionarios, que quieran trasladarse a ese recinto, pero en nuestra red municipal".

Godoy precisó que realizarán "un llamado público para cubrir las demás plazas que puedan dejar los demás recintos o también los necesarios para implementar este nuevo recinto que va a ser el Héctor Reyno, que va a pasar el primero de enero a administración munici-

